



DESSENHEIM

Parti, au premier d'or à la mitre d'azur garnie d'argent brochant sur une crose posée en pal également d'azur, au second de gueules à une fasce d'argent.

Création d'armoiries en 1978. Mitre et crose évoquent saint Léger qui est le patron de l'église. « De gueules à la fasce d'argent » est le blason de la Maison d'Autriche qui est sculpté sur une borne ancienne délimitant le territoire du village ; les Habsbourg auxquels Dessenheim a appartenu du XIII^e siècle jusqu'aux traités de Westphalie en usaient généralement.

Le village apparaît en 762 sous la dénomination « Tessenheim ».